

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah melimpahkan petunjuk, bimbingan dan kekuatan kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat tersusun sebagai mana mestinya. Shalawat dan salam kepada junjungan kita nabi besar Muhammad SAW.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Yang Diajar Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make a Match* dengan Pembelajaran Konvensional Pada Sub Materi Pencemaran Lingkungan Di Kelas X SMA Al-Hidayah Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai akhir penulisan ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Dj. Simamora, M.Si, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, dan ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan Terima kasih penulis sampaikan kepada bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku Ketua Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada semua Bapak\Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengalaman yang pernah diberikan. Tak lupa juga penulis ucapkan terima kasih kepada Kepala Sekolah SMA **Swasta Al-Hidayah Medan Pardinan, S.Ag** yang telah memberikan izin melakukan penelitian di sekolah ini.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih dan penghargaan tak terhingga untuk kedua orang tua tersayang, Ayahanda Khoiruddin Lubis dan Ibunda Nuraidah Lubis, yang sudah setia memberikan kasih sayang, Doa, Semangat dan Bimbingannya serta dukungan yang tak henti-hentinya kepada penulis. Juga kepada kedua adik tercinta Zainuddin dan Habibah Tulmardiah, atas dorongan semangat pada saya. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada sahabat seperjuangan Febri Malinda Siregar, Imam Ghozali Nasution, Zaura inda Aflia, Neni Winda Sari, Nur Maniah, Zainuddin, Wasiyah, Riza Efrina, Rahmi Af Ida Gulo, Sri Hardyanti Gulo, dan Yusniati yang telah memberikan semangat, doa dan bantuan yang sangat berarti dalam

penyelesaian skripsi ini. Tak lupa juga penulis khusus ucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan. Penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Demikianlah, penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan di dalam skripsi ini. Untuk itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Nikmah Hartati
NIM. 409341033

THE
Character Building
UNIVERSITY